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Data: 19/04/2024 – 10:00 as 12:00hs 

Local: 7° Andar - Auditório - Predio da Prefeitura SP 

Grupo: OIDA 

Pauta:   

- 1) Realizar a chamada dos presentes com a Luciana Feldman; 

- 2) Abrir a reunião com o Sr. Renato Nalini; 

- 3) Apresentação da minuta do Plano de Ação com Washington; 

- 4) Palestras = 15min cada = Plataforma de Monitoramento das Áreas Verdes; 

 4.1) SVMA – Secretária do Verde e Meio Ambiente 

 4.2) SEMIL – Secretaria do Meio Ambiente, Infraestrutura e Logística 

 4.3) PMAmb – Policia Militar Ambiental 

 4.4) GCMamb – Guarda Civil Municipal Ambiental 
Participantes: 

1. – SECLIMA – Secretaria Executiva de Mudanças Climáticas 

 Renato Nalini 

 Luciana Feldman 

 Washington Pestana 

 Josué de Andrade Mello 

 Celso Andrade 

 Fabiana Bastos 

 Isabel Silveira Camargo 

 Manuel Romero de La Iglesia 

 Dioni Patricia dos Santos 

 Larissa Lima Ferrarez 

 Virgilio de Santanna Neto 

2.  – PM Amb - Policia Militar Ambiental 

 Capitão Robson 

3.  – SMSUB – Secretaria Municipal das Subprefeituras  

 Juliana Ogawa 

 Luciano Santos Araujo 

4. – SMSU – Secretaria Municipal de Segurança Urbana 

 José Reinaldo Brigido 

 Richard Soares Mariano 

 Bruno Costa 

5. – SVMA – Secretaria Municipal do Verde e do Meio Ambiente 

  Rodrigo Martins dos Santos 

  Carlos Eduardo Guimarães de Vasconcellos 

 Mariana Mendes 

6.  – SEMIL – Secretaria do Meio Ambiente, Infraestrutura e Logística.  

  Roney Perez dos Santos 

  Rafael Frigerio 

 Marcia Cristina Yamamoto 

 Cesar Seith 

7.  – CETESB – Companhia Ambiental do Estado de São Paulo 

 Gilson Gonçalves Guimarães 

8.  – SABESP – Companhia do Saneamento Básico do Estado de São Paulo 

  Nilton de Santana 

  Sidnei Ferreira Ramos 

9.  – CREA – Conselho Regional de Engenharia e Agronomia 

 Rubens Roque de Moraes 

 Osmar Rodrigues Junior 

10. SMDET – Secretaria Municipal de Desenvolvimento Econômico e Trabalho 

 Ricardo Rodrigues de Oliveira 



                                                           Secretaria Executiva de Mudanças Climáticas 

                                                                                                     |SECLIMA 
 

 

Página|2 

11.  ABIN – Agência Brasileira de Inteligência 

 Ricardo Queiroz 

12. - SEHAB – Secretária Municipal da Habitação 

 Maria Teresa Fedeli 

 

 

REUNIÃO: 

1) Luciana Feldman – iniciou fazendo a chamada dos participantes e em seguida convidou o 

Capitão Robson, Inspetor Brigido, Rafael Frigério e o Coronel Washington para compor os 

membros da mesa. 

2) Renato Nalini – Agradeceu a presença de todos e disse para ouvirmos com atenção e 

participarmos da apresentação do piloto do Plano de Ação que será apresentado pelo 

Coronel Washington. 

3) Luciana – passou a palavra ao Coronel Washington 

4) Coronel Washington – Falou sobre um processo SEI 6047.2020/0000199-8 que trata de um 

pedido do Ministério Público de 2018 de uma ocupação ao lado de uma área do “NÃO” 

que foi crescendo ao longo do tempo enquanto o processo ficava indo e voltando por 

diversas entidades sem que se fosse contida as construções. Propõe que casos como este, 

sejam resolvidos logo no inicio, na operação OIDA nível I, sem deixar evoluir.  

5) Rodrigo – Disse que existe resolução de número 05/2021 da SIMA/SEMIL que permite o 

desfazimento/remoção de construção sem moradia constada imediatamente. Podemos 

resolver no ato sem notificação. 

6) Coronel Washington – vamos colocar isto no Plano de Ação reforçando as ações na OIDA 

nível I e também vamos publicar Portaria com os membros do Comité Executivo OIDA 

7) Luciana – Comentou sobre o Piloto do Plano de Ação e disse que o Richard e do Frigério 

enviaram considerações e vamos encaminhar para a PMAmb. 

8) Carlos – Disse que deveríamos replantar as áreas que são tomadas porque são retomadas 

pelos invasores logo na sequencia. 

9) Luciana – falou sobre o uso de drones para semear as áreas desocupadas. 

10) Nalini – Disse que está atuando na regularização fundiária. 

11) Rodrigo  - Falou que a terra publica é devoluta e temos que tomar conta imediatamente . A 

PGM deveria nos ajudar. 

12) Sidnei – A participação da SEHAB para ajudar nos loteamentos clandestinos é de suma 

importância. As regularizações devem ser feitas em parcerias nas áreas do NÃO e do SIM 

também. 

13) Maria Tereza – Disse que as parcerias e a montagem do mapa do SIM estão contempladas 

dentro do plano de Gestão da SEHAB para mananciais. 

14) Luciana – pediu para a Mariana fazer sua apresentação da SVMA 

 

15) Mariana – iniciou sua apresentação: 
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16) Roney – Iniciou sua apresentação: 
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17) Cesar – Iniciou sua apresentação sobre FEHIDRO 

 

 



                                                           Secretaria Executiva de Mudanças Climáticas 

                                                                                                     |SECLIMA 
 

 

Página|8 

 

 

 



                                                           Secretaria Executiva de Mudanças Climáticas 

                                                                                                     |SECLIMA 
 

 

Página|9 

 

 

 

18) Capitão Robson – iniciou sua apresentação da PMAmb 
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19) Bruno – Iniciou sua apresentação da GCMAmb: 
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20)  Sidnei – A SABESP esta se reestruturando e precisamos nos readequar. A tecnologia ajuda 

para relatórios etc.... Porem o pessoal de campo é essencial para a operação integrada. 

21)  Ricardo – Ressaltou a importância do Comitê Local. Exaltou os processos das Dup’s e que 

devemos monitora-las. 

22)  Nalini – Agradeceu a participação de todos, disse que foi muito produtiva a reunião e 

encerrou. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


